



2022 war ein Geschäftsjahr voller Herausforderungen

Im vergangenen Geschäftsjahr sah sich die Energie Belp AG mit einer geradezu historischen Strompreisentwicklung konfrontiert. Doch es gab nebst zahlreichen weiteren Herausforderungen auch Lichtblicke für die Belper Elektrizitäts-, Wasser-, Wärme- und Kommunikationsversorgerin.

Im Frühsommer 2022 schossen die Strompreise an den Märkten in nie dagewesene Höhen: Das Preisniveau stieg um das 10- bis 20-Fache. Dies hatte zur Folge, dass die Energie Belp AG trotz ihrer vorausschauenden, systematischen Beschaffungspolitik für 2023 die Tarife um 65% bis 70% steigern musste. Und auch in Anbetracht der drohenden Mangellage hatte sie Vorkehrungen zu treffen. Hinzu kam eine langanhaltende Trockenheit im Sommer, weshalb vermehrt Wasser aus dem Wasserverbund Region Bern für das sonst mehrheitlich durch Quellen gespeisene Trinkwassernetz hinzugekauft werden musste.

Arbeitsplätze halten und schaffen

Es gab im abgeschlossenen Geschäftsjahr aber auch Lichtblicke. So stieg zum Beispiel die Solarstromproduktion im Netz der Energie Belp AG um rund 60%. Und das Unternehmen konnte in den Geschäftsbereichen Elektrizität und



Der neu zusammengesetzte Verwaltungsrat der Energie Belp AG: VR-Präsident Ueli Jost, VR-Vizepräsident Johann Walther, Manuela Gebert (alle bisher) und Jean-Michel With (neu).

Wasser zusätzliche Betriebsführungsmandate bei anderen Gemeinden übernehmen. Dies führt zu mehr Kosteneffizienz und hilft, qualifizierte Arbeitsplätze in Belp zu erhalten bzw. zu schaffen. Hierzu trägt auch die Integration von Planungsleistungen im Bereich Tiefbau bei – eine weitere wichtige Initiative im Geschäftsjahr 2022.

Personelle Wechsel

Im vergangenen Sommer kam es bei der Energie Belp AG zur Stabsübergabe in der Geschäftsführung: Marcel Bühlmann übernahm die Rolle von David Maurer.

Und auch im Verwaltungsrat gab es Abgänge in den Personen von Markus Wüthrich und Daniel Menetrey. An der Generalversammlung vom 8. Juni 2023 wurde schliesslich Jean-Michel With als Ersatz für den austretenden Verwaltungsrat Benjamin Marti gewählt. Der ausgewiesene Versicherungsfachmann und Gemeinderat von Belp bekleidet Ämter in zahlreichen Unternehmen und Organisationen. Seit 2022 ist der leidenschaftliche Versicherungsbroker und Unternehmer Geschäfts- und Mandatsleiter des Versicherungsmaklers FAIRRASS AG in Bern.

Zum Internet ein Mobile-Abo geschenkt!

Jetzt profitieren: [quickline.ch](https://www.quickline.ch)

Energie Belp
WIR VERSORGEN DIE REGION!

QUICKLINE
30 Jahre

